



TRAVAUX SUR AVENUE GATINEAU :
OUVERTURE DE LA RUE PRÉVUE LE 12 SEPTEMBRE PROCHAIN

CANTLEY, le 29 août 2014 - La Municipalité de Cantley désire informer ses citoyens empruntant l'avenue Gatineau que cette rue devrait être rouverte à la circulation d'ici le 12 septembre prochain.

En effet, les équipes de la Ville de Gatineau ont débuté les travaux d'excavation, l'enlèvement des matériaux et l'installation du nouveau ponceau et du matériel de remblais. Si les conditions météo sont adéquates et que les travaux se déroulent comme prévu, l'avenue Gatineau devrait être rouverte à la circulation d'ici au 12 septembre. La Municipalité de Cantley informera ses citoyens via le site Web municipal advenant un changement à cet horaire.

Fort de sa nature accueillante, Cantley est officiellement créée le 1er janvier 1989. Le territoire se caractérise par un relief de collines boisées et de cuvettes. La municipalité compte près de 10 500 citoyens. Sa mission est d'offrir des services municipaux de qualité, adaptés aux besoins, aux aspirations et aux moyens financiers de ses contribuables, tout en voulant faire de Cantley un endroit où il fait bon vivre et prospérer. Pour plus de renseignements, visitez le www.CANTLEY.ca

-30-

Pour renseignements :
Julie Labelle-Morissette
Responsable des communications
communications@cantley.ca ou 819 827-3434, poste 6838